



**Herzliche Einladung zum  
Familiengottesdienst  
am Sonntag, den 8. November,  
um 10:30 Uhr in der  
Kirche Rosenkranzkönigin  
zum Thema**



**„Allein vermag der  
Mensch nichts“**

**Der Gottesdienst wird von unseren  
Familienkreisen gemeinsam gestaltet und es  
spielt die Band „Hau auf die Pauke“**

**Dieser Gottesdienst ist der Auftakt unseres  
Festes der Familienkreise mit dem wir das  
50-jährige Bestehen unseres Familienkreis 1 und  
die Tradition unserer bisher 7 Familienkreise  
feiern möchten.**